

PROTECTION DE L'ENFANCE

« LA VOIX DES JEUNES » : UNE DEMI-JOURNÉE POUR RASSEMBLER LES JEUNES DE L'AIDE SOCIALE À L'ENFANCE ET LEUR DONNER LA PAROLE

Lors de son élection en 2021, Jean Morin, président du Département de la Manche, a fait de l'enfance la priorité du mandat. C'est dans ce cadre que la collectivité propose pour la première fois un après-midi où près de 50 jeunes de l'Aide Sociale à l'Enfance âgés de 12 à 18 ans seront réunis. Ils pourront s'exprimer et proposer leurs idées destinées à améliorer les conditions d'accueil et l'accompagnement des jeunes pris en charge par l'Aide Sociale à l'Enfance.

Le programme de l'après-midi de 14h à 16h30 :

- 14h : accueil
- 14h30 : présentation de la Direction de la petite enfance, enfance et famille, temps d'échange, et improvisation de saynètes encadrées par un animateur.
- 15h45 : atelier radio pour recueillir la parole des jeunes
- 16h30 : fin de la demi-journée

JEAN MORIN
Président du Département de
la Manche

NICOLE GODARD
Vice-présidente en charge de
l'action sociale

vous convient à la demi-journée « La voix des jeunes »,
le mercredi 28 janvier 2026 à partir de 14h à la Maison du Département à Saint-Lô